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Schaut aus seinen vielen Unterlagen zu Andresen auf.

Ah, natürlich! Willkommen
in Königsberg, Herr

Andresen! Ich habe tatsächlich bereits Rücksprache mit Frau Sigurdsdottir
gehalten.
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Steht auf und reicht dem Neuankömmling die Hand.

Darf ich Ihnen auch Herrn
Mangold vorstellen? Langjähriges Mitglied des Staatsbahnvorstands.

Herr Mangold, Herr Andresen wird sich in Zukunft vermehrt mit dem zukünftigen Bahnnetz auf
Vestreyja befassen. Und dort auch möglicherweise die Landesdirektion, als neuer Direktor,
übernehmen?
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Schaut mit einem Lächeln zu Andresen, das einfach nach einer Antwort auf diese Frage
schreit.
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